

# GTO通信

第56号 2月号  
2016年 2月  
発行：GTO事務局  
(元気な高茶屋っ子応援)

## 6年 租税教室 1/19

税理士さんに来ていただき、子供たちに身近な消費税や、税金が集められた後、どのように使われるかという話をいただきました。税金がなくなったらどうなるかというDVDも見せていただき、分かりやすく学習できました。



## 縦割り班遊び 1/28



6年生が考えてくれた遊びを各グループで行いました。6年生がリーダーシップをとりながらハンカチ落としやイス取りゲームなどをして楽しく過ごしました。今年度の縦割り班活動も終盤を迎えていますが、グループ内でお互いの名前を呼び合ったり優しく声かけしたりする姿が見られ、低学年にとっても高学年にとっても有意義な時間になりました。

## V Sティーチャー 1/29

今回の「V Sティーチャー」は、バスケット対決とフットサル対決でした。子供たちも先生たちも本気を出して、楽しい交流の時間を過ごすことができました。教室ではなかなか見せない先生の本気顔や、子供たちが真剣に勝負に向かっている姿を見ることができ、最後はみんなやりきった達成感がありました。

## しょうゆ出前授業 1/29

3年生の学習で、日本醤油協会から、しょうゆもの知り博士に来ていただきました。しょうゆの原料や作り方、微生物の働きや味見体験などをしました。春から大豆の栽培、収穫の経験をしてきた子供たちは、とても意欲的にお話を聞くことができました。



# おちたらだめよー！

1月18日から2月1日まで、体育委員会が企画した「おちたらだめよー！」をクラス対抗で行いました。3人がフラフープを使って道を作り、もう一人その道を通るという難しいものでしたが、どのクラスも協力しながら楽しくしていました。

## 縦割り班清掃

本校では、縦割り班で清掃する期間を設定しています。高学年の責任感と自覚を育てること、他学年の子供との交流を深めることが目的です。子供たちの様子を見てみると、上の学年は下の学年の手本となれるように頑張っている姿が見られます。このような他学年との交流を続けていくことが、学校の雰囲気づくりにつながっていくのだと実感できる活動です。高学年から低学年に、正しい学校生活を伝えていけるよう取り組みを進めます。

## 3年生 昔の道具 2/4

3年生は、地域の笠井さんら6名の方々に来ていただき、昔の道具について学習しました。数々の道具を体育館で見せていただいたり、説明していただいたりしました。その中の道具を使って、石うすできな粉をひいたり、あられをいったりしました。また、とうみを使って、米ともみがらを分ける体験では、「わー」と声が上がっていました。おいしいあられもいただいて、みんな大満足でした。



## ゴミ拾い隊

2月5日（金）の20分休みに、児童会、環境委員会、4・5・6年生の有志児童が「ゴミ拾い隊」を結成し、学校の林間や運動場のごみを拾い清掃を行いました。総勢100名以上の児童が学校をきれいにしてくれました。この活動を通じて、「自分たちの学校をみんなで大切にしていこう」という気持ちがより一層深まったようでした。

## 園芸ボランティアさんありがとう

2月5日（金）の委員会で、園芸ボランティアさんに来ていただき、南校舎前の花壇の整備をしていただきました。苗の植え方を子供たちに優しくていねいに教えていただきました。きれいな花が咲くのが楽しみです。

問合せ先

GTO事務局

高茶屋小学校内

教頭、 教務

Tel 059-234-2615

高茶屋小ホームページ